

« LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES ET LA JUSTICE AU MAROC »

Événement de lancement

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, nous sommes ravis de vous inviter à un webinaire pour présenter les résultats de notre étude sur « La réponse du secteur de la justice aux violences faites aux femmes au Maroc : du cadre juridique, politique et institutionnel aux attitudes et pratiques professionnelles ».

S'appuyant sur des méthodes quantitatives et qualitatives, l'étude examine le traitement des incidents de violences faites aux femmes par le système judiciaire marocain selon la perspective des professionnel.le.s de la justice et la perspective des femmes victimes.

Le webinaire se déroulera principalement en arabe et en français, avec interprétation simultanée en anglais.

Pour participer, cliquez [ici](#) pour vous inscrire !



08 mars 2024



15:00–16:30 CET



En ligne
(ZOOM)

www.dcaf.ch/events



“VIOLENCE AGAINST WOMEN AND JUSTICE IN MOROCCO”

Launch event

On the occasion of International Women's Day, we are delighted to invite you to a webinar to present insights from our study on "The justice sector's response to violence against women in Morocco: from the legal, political, and institutional framework to professional attitudes and practices".

Drawing on quantitative and qualitative methods, the study examines the treatment of incidents of violence against women by the Moroccan judicial system from the perspective of justice professionals and the perceptions of women victims.

The webinar will primarily be conducted in Arabic and French, with simultaneous interpretation in English.

To participate, click [here](#) to register.



08 March 2024



15:00–16:30 CET



Online (ZOOM)

www.dcaf.ch/events

